
 
 

 

REQUERIMENTO Nº 0134-2025 
 
Processo nº 0736-2025 

EMENTA: Solicita informações sobre os 
diagnósticos educacionais do Município 
de Guaratinguetá. 

 
 

EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE, 
 
 
A educação pública de qualidade é o alicerce para o 

desenvolvimento social, econômico e humano de qualquer Município. Dessa forma, a 

promoção de um ensino eficiente e inclusivo, com base em diagnósticos pedagógicos 

contínuos e estratégias voltadas à melhoria do desempenho dos alunos, é essencial para 

garantir o direito à aprendizagem plena. 

Nesse contexto, a aferição do nível de aprendizagem dos 

estudantes da Rede Municipal permite à gestão pública formular políticas educacionais 

mais precisas, alinhadas às reais necessidades de professores e alunos. 

Sabemos que a Educação de Guaratinguetá avançou nos últimos 

anos, subindo consideravelmente a nota do Índice de Desenvolvimento da Educação 

Básica (IDEB) e passando da 19ª posição para a 3ª posição entre os Municípios da 

Região Metropolitana do Vale do Paraíba. Entretanto, é inegável que há ainda muito a 

avançar para que nossas crianças recebam o ensino de qualidade que, de fato, merecem.    

Diante do exposto, REQUEREMOS, nos termos regimentais, 

ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor ANTONIO GILBERTO 

FILIPPO FERNANDES JUNIOR – Prefeito do Município da Estância Turística de 

Guaratinguetá, solicitando-lhe que providencie o envio, a esta Casa, de informações 

sobre os diagnósticos educacionais do Município de Guaratinguetá. 

Oportunidade que questionamos: 

1) Quais foram os resultados obtidos nas avaliações diagnósticas 

realizadas por meio da contratação da empresa Avaliativa? 

a) Há dados comparativos com avaliações anteriores? 
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2) Quais foram os critérios utilizados para a elaboração das 

avaliações aplicadas? 

a) Os critérios constam do edital de contratação ou do contrato 

firmado com a empresa responsável? Solicitamos cópia. 

3) A nova Gestão Municipal pretende manter a realização 

periódica de avaliações diagnósticas para aferição do desempenho dos alunos da rede 

municipal? 

a) Em caso afirmativo, qual o cronograma para as próximas 

aplicações? 

b) Em caso negativo, quais serão os instrumentos utilizados para o 

acompanhamento do processo de ensino-aprendizagem? 

4) Quais estratégias pedagógicas, administrativas e de formação 

continuada a atual Gestão pretende implementar para elevar os níveis de desempenho da 

rede municipal de ensino nos principais indicadores educacionais, como o IDEB?  

 

Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, abril de 2025. 

 

FABRÍCIO DIAS JUNIOR 
“Fabrício da Aeronáutica” 

Vereador 
 

ROSA FILIPPO 
Vereadora 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Diretoria de Assuntos Parlamentares – FA/RF/gm. 
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